

# *Premio Nacional de Calidad 2015 para empresas cubanas*

---



La Habana, 18 oct (RHC) El Premio Nacional de Calidad de la República de Cuba 2015 le fue conferido a tres entidades cubanas por exhibir resultados relevantes en la aplicación de su gestión y con eficiencia económica.

Una de ellas es la de Diseño Ciudad Habana y la otra el Registro Cubano de Buques, ambas con sede en la capital del país, así como la de Cigarros Lázaro Peña, en la provincia oriental de Holguín.

Elba Rosa Pérez Montoya, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, entregó a cada uno de sus directivos el diploma y la placa acreditativa correspondiente.

Instituido en 1999 para distinguir a las entidades estatales o no, mixtas o sociedades mercantiles, nacionales o extranjeras radicadas en el país, el Premio Nacional de Calidad toma en cuenta el liderazgo empresarial, así como de mercado y satisfacción de los clientes.

Es decisivo también la gestión del capital humano, información y análisis de la calidad, y de sus procesos, impacto en la sociedad, al igual que evidencias económicas y control interno.

Por su parte, Nancy Fernández, directora general de la Oficina Nacional de Normalización, el principal promotor del estímulo, señaló que las entidades premiadas deben servir de referencia a las restantes organizaciones empresariales de todos los sectores de la economía nacional.

Su otorgamiento en el Palacio de Convenciones de La Habana constituyó el primer acto de la I Convención Internacional de Calidad Habana 2016, con la presencia de representantes de 18 países, entre ellos de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, El Salvador, México, República Dominicana y República Bolivariana de Venezuela.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109116-premio-nacional-de-calidad-2015-para-empresas-cubanas>



**Radio Habana Cuba**